



Calendrier 2007

AVRIL

- 13-14 SPR Trois-Rivières
- 16-19 Semaine du bénévolat « Les bénévoles font grandir la communauté »
- 20-21 SPR Rouyn-Noranda
- 23 Conseil exécutif
Conseil d'administration
- 23-26 Conseil provincial – Delta Centre-ville, Mtl
- 27-28 Colloque sur la dette – Conseil des Aînés et
Conseil de la Jeunesse, Montréal

MAI

- 3 Comité conjoint A.R.E.Q. – CSQ
- 8-10 Comité exécutif
- 8 Comité intersectoriel de négociation
- 10-11 Réseau de la condition des femmes - Québec
- 11-12 SPR Gaspé

Campagne de sensibilisation 2007 pour contrer les abus envers les aînés

Du 1er avril au 31 mai 2007 : campagne provinciale du Réseau québécois pour contrer les abus envers les aînés (RQCAA).

Le RQCAA lance, pour une troisième année consécutive, sa campagne provinciale de sensibilisation qui se tiendra du 1er avril au 31 mai prochain afin de contrer les abus envers les aînés. Le Réseau fait un appel à tous ses membres et à la communauté des aînés afin qu'ils planifient une activité pour cette période névralgique, activité qui sera promue sur le site Internet du RQCAA. Cette campagne va culminer le 15 juin 2007, avec la journée internationale de sensibilisation pour contrer les abus envers les aînés. Pour en connaître davantage sur cette campagne et sur des activités pouvant être organisées, nous vous invitons à visiter leur site : http://www.rqcaa.org/PDFs/campagne_sensibilisation_2007.pdf

Collection AREQ

Comme l'été est à nos portes, c'est le temps de rafraîchir votre garde-robe. Pourquoi ne pas vous offrir un beau polo à l'effigie de l'A.R.E.Q. Ces polos sont disponibles en 3 couleurs (bleu, blanc ou noir), deux modèles (femme ou homme) et 3 ou 4 grandeurs différentes (P*, M, G, TG). Pour les amateurs de golf, nous avons des casquettes au coût de 12,75 \$ et des balles de golf à 21,00 \$ la douzaine.

Nous vous invitons à visiter notre site Internet à l'adresse www.araq.qc.net pour visualiser quelques articles sous l'onglet « Objets promotionnels ». Pour effectuer une commande maintenant, vous n'avez qu'à communiquer avec Véronique Bilodeau au 1 800 663-2408 ou par courriel à l'adresse bilodeau.veronique@csq.qc.net. Vous pourrez également faire vos commandes à l'occasion du C.P. d'avril durant lequel tous ces objets promotionnels seront en vente au local de secrétariat sur les lieux du C.P.

| Produits disponibles | Prix |
|---|---------|
| Balles de golf/dz | 21,00\$ |
| Cartes à jouer | 2,00\$ |
| Casquette noire avec logo | 12,75\$ |
| Cordon d'identification | 2,00\$ |
| Écritoire en cuir | 16,00\$ |
| Épinglette | 5,00\$ |
| Foulard d'hiver (Polar) | 5,25\$ |
| Foulard indexation | 2,00\$ |
| Polo blanc, bleu ou noir, femme ou homme | 26,50\$ |
| Porte-clé | 5,00\$ |
| Sac en tissus | 11,00\$ |
| Signet magnétique | 0,70\$ |
| Stylo avec logo* | 4,00\$ |
| Tablette de papier (recharge pour écriture) | 1,25\$ |
| Tirette de fermeture éclair | 2,00\$ |

FORUM SOCIAL QUÉBÉCOIS

Du 23 au 26 août 2007

Le Forum social mondial est né en 2001 des suites de la mobilisation d'organisations et mouvements militants du monde entier en réaction au Forum économique mondial de Davos, haut-lieu décisionnel des mieux nantis de ce monde. Il s'inscrit au sein de la montée du mouvement « altermondialiste », ayant manifesté à travers le monde, sous diverses formes et à de multiples occasions sa résistance déterminée à la mondialisation capitaliste néolibérale.

Le Forum social québécois s'inscrit dans un contexte de restructuration des rapports sociaux, économiques et politiques au Québec, en fonction de l'implacable logique néolibérale, et des intérêts des mieux nantis-es de notre monde. Ceci, au détriment des travailleurs et travailleuses, des femmes, de l'environnement, des étudiants-es, des communautés autochtones, des marginalisés-es et des générations futures.

Le Forum social québécois est un **espace** qui vise à rassembler, l'espace de quelques jours, **l'ensemble des individus et organisations s'opposant aux avancées du capitalisme néolibéral et à toute forme d'oppression au Québec et dans le monde**, et désirant **construire ensemble le projet d'une société juste, démocratique et solidaire à venir**.

Le Forum social québécois sera un espace propice à la **rencontre** et l'**échange entre les mouvements sociaux** : dans un contexte où le capitalisme néolibéral sévit sous des formes multiples et dans l'ensemble des sphères de l'activité sociale, il est nécessaire d'y opposer une analyse englobante et une réponse concertée. Le Forum social québécois vise donc à faciliter la nécessaire **convergence des revendications et stratégies de résistance des mouvements sociaux** face au capitalisme néolibéral, et de leurs procédés de construction d'une société juste, démocratique et solidaire.

Pour préparer cet événement, les régions se dotent de collectifs régionaux dont le rôle est essentiel en vue de l'inclusion de la dynamique régionale au sein du FSQ. En fait, ils sont essentiels pour que le processus du FSQ soit... québécois !

Les collectifs régionaux regroupent les citoyens et organismes d'une même région administrative. Chaque collectif est autonome dans son fonctionnement interne et travaille dans le respect des principes du FSQ.

Pour savoir s'il existe un collectif régional dans votre coin de pays ou pour en savoir plus long sur le Forum social québécois, nous vous invitons à visiter le site web : <http://www.forumsocialquebec.org/2007/>

Christiane Brinck, pour le comité d'action sociopolitique